

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 2 MARS 2013

Après avoir constaté que le quorum est atteint (56 participants et 45 pouvoirs) et que l'assemblée générale est valablement représentée, Samuel Rozenberg, Président de l'USF Bridge, déclare ouverts les travaux de l'Assemblée générale.

Il demande une minute de silence pour les membres décédés cette année notamment Mme Colette Chodez, et MM Joseph Distain et Jean Pierre Roblin.

Il donne alors lecture du rapport moral :

Le Nombre d'adhérents est en baisse :

- nombre d'adhérents : 169 (189 l'an passé et 253 en 2011)
- nombre de licenciés : 145 (148 l'an passé et 176 en 2011)
- dont création de licences : 9 (4 l'an passé et 8 en 2011)
- en nombre d'élèves : 38 (37 l'an passé et 55 en 2011)

La proportion hommes (79) / femmes (90) est constante, et l'âge moyen est stable à 68 ans et 4 mois. Nous avons beaucoup de joueurs classés en 3ème et 4ème série et nos joueurs font des progrès.

Par contre un point inquiétant : la fréquentation de nos tournois a diminué de façon importante depuis la rentrée, même si elle est restée stable en année pleine (6710 en 2012 / 6498 en 2011 / 6 874 en 2010. Est-ce le fait que la salle est bruyante ? L'arbitrage est-il en cause ? En réponse à une question posée par écrit, il est répondu qu'il n'est pas possible de faire des travaux d'isolation phonique ou calorique dans les locaux actuels. Gilbert Vauthier, Président de l'USF, Déclare avoir exploré la possibilité d'une autre salle communale et n'avoir rien trouvé : il propose à la section Bridge de réfléchir à la faisabilité d'une location de salle privée.

Par ailleurs, nous avons moins d'équipes engagées dans les interclubs (1 en div I, 1 en div. II, 3 en div. III et 1 en div. IV) que l'an passé, mais la participation aux tournois de l'espérance n'est pas assez promu auprès de nos jeunes pousses bridgesques.

Trois arbitres et un moniteur ont été formés

Nous continuons d'être demandeurs d'une constance dans la régularité du nettoyage : c'est pour cela qu'il faut continuer à déplacer tables et chaises en fin d'activité les mardis soir et jeudis après midi. Il faut réfléchir au remplacement de nos chaises : soit les remplacer par des chaises beaucoup moins lourdes (mais moins solides et confortables) ; soit remplacer les bras et assises des fauteuils endommagés (un devis existe). A main levée, l'assemblée préfère la remise en état du matériel existant.

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

Avant de présenter le rapport financier et le rapport d'activité, je tiens à remercier le bureau tout entier dont le dévouement a été l'élément essentiel du succès de notre section, y

compris dans ses tâches de coordination auprès de l'association USF, auprès de la Mairie via son service des Sports OMS, ainsi qu'auprès de la Fédération via le Comité VdM.

A noter que le projet de déménagement du Comité pour ses nouveaux locaux est en bonne voie et devra s'opérer le weekend de Pâques (1^{er} WE. d'Avril)

Jean Pierre Fevre présente le rapport d'activité.

Les activités ont été nombreuses en 2012 :

- 1) Tournois chaque lundi, mardi et jeudi ; tournoi des écoles, tournoi des élèves, tournois festifs du samedi une fois par mois (le premier Samedi) en saison. Les Simultanés du mardi soirs et des 1^{er} lundis et 3^{ème} jeudi du mois continuent de plaire, mais la fréquentation générale a plutôt baissé, ainsi que le nombre de ré adhésions !
 - a. Etes-vous d'accord pour garder le deuxième Trophée du voyage les premiers lundis de chaque mois ? La réponse à main levée est oui.
- 2) Nous avons organisé, en Juin, le Marathon du bridge de 9 heures à minuit, qui a suscité un regain d'intérêt pour nos adhérents (en particulier pour le buffet chaud du midi !). Cette année nous allons pouvoir disposer de la salle du gymnase voisin.
- 3) Le Club a eu de la peine à trouver des joueurs en Aout le soir : il sera donc fermé les soirs d'été.
- 4) En Décembre, nous avons participé au Téléthon : dons recueillis : plus de 600€.
- 5) Durant l'année écoulée, le bureau s'est réuni régulièrement, et le bureau a également participé à des réunions de comité et plusieurs réunions de l'USF
- 6) Nous sommes toujours à la recherche d'un comptable bénévole. Et d'un secrétaire !
- 7) Le projet de séjour bridge en Sardaigne est en bonne voie et devrait réunir plus d'une cinquantaine de participants
- 8) Le weekend à Joué les Tours est prévu le dernier weekend d'avril et ne devrait pas revenir à plus d'une centaine d'euros par adhérent en covoiturage et chambre double.

Christian Cloarec présente le rapport pédagogique.

Il y a eu cette année des débutants et il faudra donc prévoir l'an prochain de continuer leur enseignement.. Cette année par contre ce niveau n'existait pas.

Les tournois courts du lundi soirs avaient été remplacés par des remises à niveaux, et l'on proposait plutôt de participer aux rondes de France du mardi soir, ce qui a contribué à les conserver.

Agnès Verdier se propose de suivre le stage et de passer l'examen de Maître Assistant pour enseigner dès la rentrée prochaine le niveau SEF et ainsi éviter la fuite des élèves vers d'autres clubs, étant donné le départ de Claire Malti l'année prochaine.

Les parties commentées des mardis après midis, ainsi que le décryptage des donnes trophées du voyage les lendemains de ceux-ci sont très appréciés des élèves.

La reprise des tournois courts est envisagée vers 19H afin d'attirer plus de participants.

Le Président donne lecture du rapport financier :

Les comptes de la section de bridge sont à mettre en perspective : si le chiffre d'affaires semble élevé : 85.000 €, c'est dû au fait que les voyages organisés pour les adhérents et qui sont utilisés par certains seulement certains d'entre eux sont en fait payés intégralement par les seuls participants bénévoles inclus. Cela représente cette année 48.000€ on peut donc considérer plutôt un chiffre d'affaires de 37.000€. Comme il restait en trésorerie en fin d'année 30.000€ (21.000€

au creux de l'été, avant la reprise de la saison), on peut considérer la situation de la section comme pérenne. Elle permettra même de faire des investissements.

Cette année, la principale dépense a été faite à l'occasion du voyage au Monte Negro (environ 48.000€).

Les grandes masses sont équilibrées :

Licences et cotisations (perçues et reversées) 5,200€/ 6,600€ (augmentation cotis. VdM)
Droits de tables : perçus 6.100 € + 12.700 € reversées 6.900 €
Ecole : inscriptions 6,500 € + droits élèves 1.600 € charges enseignant 7.300 €
Adhésions : 4,800 €.

Ceci pour couvrir les dépenses principales :

Les consommations 6,000€ (la buvette étant équilibrée 700 € / 500 €)
La représentation aux interclubs 3.600 €
Les frais de déplacements lors des ligues 800 € (en baisse !)
Les fournitures 1,800 €
Téléphone, internet et timbres 700 €
Formation 700 €

En bref, l'exercice 2012 a été bénéficiaire de 1.179,33€,
Les réserves continuent d'être positives : 30.000 € en fin d'exercice (mais il est plus juste de les regarder au point bas, avant ré adhésion : 21.000 € au creux de l'été.

C'est pourquoi, face à la baisse de fréquentation, nous pensons devoir modifier les tarifs de la saison prochaine : répercuter les hausses fédérales et du comité, arrondir l'adhésion à 26€ et les tournois en simultanés à 4€ et 5€ pour ceux avec livrets. Continuer à demander aux participants au voyage « annuel » de participer intégralement aux dépens (les animations bridges sont bien entendu bénévoles, comme par le passé).

Les tarifs de buvettes seront modifiés dès le moi de mars : 1 € toutes boisson, sauf eau plate 0.50€

Voici les parts respectives pour les droits de table

Tournoi	Tarif (paire)	Part Fédérale	Part Organisateur	Part Club
Régularité	5€	0.9€		4.1€
Elève	8€	0.9€		7.1€
Ronde sans livret	8€	0.9€	1.6€	5.5€
Ronde de France	10€	0.9€	4.5€	4.6€
Trophée du voyage	10€	0.9€	7.9€	1.2€

Le compte rendu financier est adopté à l'unanimité.

Election du bureau :

Le bureau se compose de Samuel Rozenberg, Brigitte Duminy, Christian Cloarec, Jean-Pierre Fevre. Devant le nombre important de démissions en cours de mandat, il est proposé de reconduire pour un an les membres sortants.

Par ailleurs sont candidats au bureau Mesdames Dominique Cosson et Agnès Verdier, ainsi que Mr Daniel Poisson Girard
Les trois membres sont élus à l'unanimité.

Délégation au bureau pour représenter les adhérents à l'AG de l'USF

L'assemblée vote cette délégation à l'unanimité.

Intervention de Monsieur Gilbert Vauthier

Il souligne le caractère réjouissant de voir une assemblée générale active, intéressée et nombreuse. Il donne des informations sur le contrôle URSSAF en cours, ou la section Bridge a donné toutes les informations aux contrôleurs..

Questions diverses :

- Une demande va être faite pour demander à une aide pour le nettoyage en profondeur de la salle deux fois par an.
- Organisation d'un voyage en Sardaigne la dernière semaine de mai 2013. une liste est affichée pour les préinscriptions. Un chèque de premier acompte sera demandé pour le 15 mars le solde devra être réglé fin avril.
- Un travail de collation des coordonnées téléphoniques et mail des adhérents est réalisé tous les débuts d'année puis transmis à la Fédération. Il est désormais possible pour chaque adhérent de modifier directement ces données dans le fichier fédéral via l'internet. Un travail similaire devra être fait au niveau du club sur son site.
- Un nouveau directeur de compétition a été nommé au comité : il s'agit de l'arbitre Philippe Rigault.
- L'utilisation des « Bridgemates » (boitier de saisie des résultats) est de plus en plus répandue dans les comités et dans les clubs (il en sera installé dans les nouveaux locaux du comité dès le mois d'Avril). Il est demandé à l'assemblée si elle est pour ou contre l'installation au club. Devant l'avis positif exprimé, il sera installé pour la période d'été pour test et pour une mise en service pour la rentrée prochaine.
- L'utilisation d'une machine à distribuer les cartes est évoquée, notamment pour les simultanés et l'enseignement.
- La participation à la journée des associations début septembre pourrait reprendre car des volontaires se sont manifestés.
- Un pot sera organisé à l'occasion du départ de Claire Malti, qui sera regrettée.

A 11 h 40, l'ordre du jour étant épuisé, le Président clôt l'Assemblée générale 2013.